



Con más de 7.000 inscritos se realizó el "Summit Internacional de Educación UC 2025"



Santiago Iñiguez, presidente de IE University; Lilian Ferrer, vicerrectora de Asuntos Internacionales de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Víctor Orellana, subsecretario de Educación Superior; Jenny Dixon, prorrrectora de Universitas 21, e Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia Universidad Católica de Chile.

Entre el 13 y el 15 de enero se desarrolló el evento que reunió a 450 asistentes presenciales y miles de participantes remotos. En esta edición se realizaron las XXI Jornadas de Gestión de Educación Superior y las XIV Jornadas de Dirección y Liderazgo Escolar, dirigidas a directivos, académicos, docentes y expertos en estas materias. Contó con la participación de ocho conferencistas internacionales, ponentes de América Latina, e instancias de diálogo y discusión en temas relevantes para la educación superior y el mundo escolar. Además, se realizó en contexto del summit, la primera "Feria de Innovación Educativa".



Patricio Donoso, presidente del Summit Internacional de Educación y prorrrector de Gestión Institucional de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Daniela Véliz, directora académica de las Jornadas de Gestión de Educación Superior; Andrés Bernasconi, presidente de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), y Abhishek Singh, profesor del Centro de Investigación de Materiales del Instituto Indio de Ciencias.



Sergio Mena, rector de la Universidad Gabriela Mistral; Chantal Jouannet, directora del Centro de Desarrollo Docente UC; Andrés Bernasconi, presidente de la Comisión Nacional de Acreditación (CNA), y Juan Yuz, rector de la Universidad Técnica Federico Santa María.

Arly Faúndez, académica de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Fernando Purcell, vicerrector académico de la Pontificia Universidad Católica de Chile, y María Soledad González, subdirectora del Centro de Desarrollo Docente UC.



María Lucía Casas, rectora de la Institución Universitaria Colombo Americana (Única); Michael Johaneck, director de la Red Interamericana de Liderazgo Educativo (RILE); Paulina Dreyer, directora de Estudios y Control de Gestión de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Paulo Volante, director académico de las Jornadas Interamericanas de Dirección y Liderazgo Escolar, y Carlos Díaz, rector del DUOC UC.



Alejandra Contreras, directora ejecutiva del Consorcio de Universidades del Estado de Chile (Cuech); María Elena González, directora de Vinculación con el Medio de la Pontificia Universidad Católica de Chile; Daniela Torres, y Mónica Urzúa, subdirectora de Diseño Instruccional en DUOC UC.

Patricio Donoso, presidente del Summit Internacional de Educación y prorrrector de Gestión Institucional de la Pontificia Universidad Católica de Chile



En el contexto del summit se realizó la primera "Feria de Innovación Educativa".



"Educación internacional y relaciones de networking en la universidad del futuro" fue el tema abordado en el panel internacional de rectores.

